

Fecha: 07-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: En Cauquenes se efectuó desayuno de reconocimiento a los cinco estudiantes de la comuna que obtuvieron Puntaje Nacional PAES

Pág. : 4

Cm2: 232,9

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

## En Cauquenes se efectuó desayuno de reconocimiento a los cinco estudiantes de la comuna que obtuvieron Puntaje Nacional PAES



La Municipalidad de Cauquenes realizó durante esta mañana, un desayuno de reconocimiento en honor a cinco estudiantes de

la comuna que obtuvieron Puntaje Nacional en la Prueba de Acceso a la Educación Superior 2025, todos pertenecientes al Co-

legio Garden College de Cauquenes.

La actividad se desarrolló en el Salón Municipal y fue encabezada por el alcalde Jorge Muñoz, junto a los concejales Matías Ceballos, Nelson Rodríguez, Matías Castro, Alvaro Apablaza y Grace Meza. En la instancia también participaron el administrador municipal, Alejandro Fernández; el sostenedor del establecimiento, Cristian De La Hoz y la directora, Vivian

Parra.

Los estudiantes que alcanzaron el máximo puntaje (1.000 puntos) fueron: Diego Fuentealba Veloso, Francisca Garrido Bustos, Benjamín Gutiérrez Barerra, Emilio Landeros Aravena y Francisca Suazo Recabal, quienes destacaron a nivel nacional gracias a su dedicación, talento y responsabilidad, sumados a la sólida formación académica entregada por su establecimiento y el permanen-

te apoyo de sus familias.

Durante el encuentro, el jefe comunal, en representación del Honorable Concejo Municipal, hizo entrega de un obsequio consistente en una agenda con una dedicatoria manuscrita, felicitando a los jóvenes por este importante logro académico y deseándoles éxito en la nueva etapa que inician en la educación superior.

Cabe destacar además que cuatro estudiantes del Liceo Bicentenario de Cauquenes obtuvieron puntajes

superiores a los 900 puntos en la PAES 2025, al igual que otros cuatro alumnos del Colegio Garden College, reafirmando el alto nivel educativo presente en los establecimientos de la comuna.

Este reconocimiento refleja el compromiso del municipio con la educación y el desarrollo integral de los jóvenes cauqueninos, valorando el esfuerzo y la excelencia académica como pilares fundamentales para el futuro de la comunidad.



## Puntajes PAES 2025 en Liceo Bicentenario Manuel Montt de San Javier

El pasado lunes 5 de enero de 2026 se dieron a conocer los resultados de los Puntajes PAES 2025, y como comunidad educativa del Liceo Bicentenario Manuel Montt

este importante logro académico, reflejo de su esfuerzo, perseverancia y compromiso con su formación.

Desde la Dirección del establecimiento, los instamos